

東鷲宮駅西口バリアフリー化工事が完成しました



6月19日、東鷲宮駅西口駅前広場で、東鷲宮駅東西連絡地下道西口バリアフリー化工事完成記念式典が行われました。

東鷲宮駅西口のエレベーターとエスカレーターが完成し、駅東西の円滑な移動が可能となり、利用者の利便性向上が図られました。

今後、さらに西口駅前広場のバリアフリー化を進めていきます。

元清久地区コミュニティ協議会会長へ表彰状



6月23日、清久地区コミュニティ協議会会長を18年間務められた内田貞一さんに表彰状を贈呈しました。

内田さんは、清久地区コミュニティ協議会会長のほか、清久小学校へのボランティア活動や清久地区だより「きよく」の編集委員長を務められるなど、地域コミュニティづくりに多大なる貢献をされました。

広告付きAED設置に関する協定を締結



4月22日、株式会社宣通と「久喜市広告付きAED無償設置事業」の協定を締結しました。

この協定の締結により、7月から本庁舎、第二庁舎および各総合支所に広告付きのAED（自動体外式除細動器）が設置されました。これにより市は財政負担なしにAEDを設置できるとともに、削減できた経費をもとにAEDの設置を推進することができます。

#kukimemo

こんな写真を投稿してみてね！



@kuki_brand_info

【投稿例】

広報紙 × Instagram

あなたの写真を**広報くき**で紹介します！
毎月、投稿写真から数点を選び、フォトニュースに掲載！

01 インスタグラムをフォロー

02 久喜市内で撮影したものなら何でもOK！

Follow me!

03 「#kukimemo」と「#撮影場所名」を付けて投稿してね！

問 市政情報課広報広聴係 (内線2250)